



五霞町長 染谷 森 雄

新年あけましておめでとうございます。皆様方には令和に入ってから初めての新春を健やかに迎えることとお慶び申し上げます。昨年中は、町政全般にわたりご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。私の四期目のスタートとなった昨年は、五

霞誕生130年目の節目の年、また茨城国体開催の年にあたり、一年を通じ、式典を始め「炬火リレー」「ウォーキング大会」

等様々なイベントを実施し、大きな成果を収めることができました。皆様のご尽力に対し心より感謝申し上げます。今年も、本町が誇る素晴らしい地域性を守り活かし未来世代の期待に応えるため、若い世代も含めた町民参加による「協働のまちづくり」をさらに前進させていく所存です。ご協力をよろしくお願

いいたします。さて、近年、台風や豪雨による水害が頻度を増すとともに、その被害が深刻化しています。特に昨年は、台風15号と19号の強風、豪雨により茨城県でも大

きな被害が発生しました。本町でも台風19号では、10月13日に初めて「避難勧告」を発令しました。幸い、大事には至らず安堵しましたが、多くの教訓を得ましたことからしっかりと検証し、今後の対応に活かしてまいります。地球温暖化の影響は早急には改善されず、今年もどこかで記録的豪雨等に襲われる可能性があります。皆様には「自分の身は自分で守る」という自覚と事前の備えを確実に実行していただくため、個人単位の避難行動計画である「マイタイムライン」を作成していただく事

業も進めてまいりたいと考えております。IC周辺開発は今年で完了予定であり、新たな開発候補地を検討中です。道の駅ごかも15年目を迎え順調です。少子高齢化、人口減少等課題は山積しておりますが、全職員がワンチームとなって取り組んで参ります。本年も一層のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

五霞町議会議長 鈴木 喜 一 郎

あけましておめでとうございます。議会を代表いたしまして新年のご挨拶を申し上げます。

町民の皆様には、健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃から町政発展に対するご理解、ご協力を賜りまして、心より厚くお礼を申し上げます。

昨年は台風15号、19号により、関東地方や甲信地方、東北地方などで記録的な大雨となり甚大

な被害もたらされました。五霞町におきましても、避難勧告が発令され、多くの方が避難されました。幸いにも大きな被害はありませんでした。近年、記録的な猛暑が続くなどの異常気象により、台風が多く発生しています。今後、さらなる大きな被害に見舞われることも予想されます。水害などの自然災害に対する危機管理体制の充実と町民の皆様の防災意識の向上を今

まで以上に図ることが大変重要だと再認識いたしました。町民の皆様におかれましても、自分の身の安全を自分で守るために、

それぞれが取り組む「自助」を意識し、災害に対する備え、災害時の対応を行っていただければと思います。さて、昨年11月に次代を担う若者の意見の重要性をかんがみ、中学生議会を開催しました。魅力や夢のあるまちづくりのための率直な意見・質問・要望等が町執行部に対して出されました。出された要望等が今後の町政に十分反映されるよう、町議会として町政へのチェック機能を一層強化し、民意が反映された町政の実現に努めるとともに、町民の皆様にもっと政治に

関心を持っていただけるよう、より一層わかりやすい議会を目指していく所存です。結びに、厳しい財政事情の下、無駄のない行政運営と町の発展に努めてまいります。どうか本年もより一層のご理解、ご協力をお願い申し上げますとともに、皆様のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げます。新年のご挨拶いたします。

新春を迎えて 年頭所感